

Aus der General-Anzeiger  
Ausgabe GA-Gesamt  
Seite 2  
© 2013 ZGO Zeitungsgruppe  
Ostfriesland GmbH

# Schüler freuen sich auf Basar

**Rhauderfehn** - Unter dem Motto „Es gibt nichts Gutes, außer man tut es“ veranstaltet die Erich-Kästner-Schule Rhauderfehn wieder ihren Adventsbasar. Seit Wochen wird dafür gebastelt, gehämmert und geplant. Mit großen Erwartungen blicken die Schüler auf Sonnabend, 30. November. Sie erhoffen

sich gute Umsätze von 9.30 bis 12.30 Uhr, damit die Spende für das Kinder-Paradise in Accra/ Ghana möglichst hoch ausfällt. Es gibt eine Tombola, ein Glücksrad und Selbstgebackenes. Die Berufsorientierungsgruppe „Sozialpflege“ bietet eine Kinderbetreuung an.